

# Gens d'ici...



## La rentrée scolaire de la classe 3H 30.08.2019

Les vacances sont terminées et jeudi 29 août tous les écoliers étaient de retour à l'école. Ils sont allés s'installer dans leur classe respective.

A la suite du regroupement du cercle scolaire de la région de Morat-Cressier introduit en 2017, des enfants d'autres villages viennent à Cressier.

Pour la classe 3H composée de 16 élèves, c'était leur premier jour d'école primaire, mais la photo a été réalisée lors de leur 2<sup>e</sup> jour d'école avec leur enseignante **Madame Manon Guerry**.

Il y a 100 ans, photographier une classe d'école ne posait pas de problème particulier. Si les visages étaient parfois flous c'était involontaire et parce que la personne avait bougé. En 2019, le flou est imposé par certaines familles qui n'autorisent pas la publication. Ceci aura un impact sur l'intérêt historique des photographies. (MJ)

noms en bleu =>élèves ne résidant pas à Cressier



P.S. 1908 2019-40

30.09 - 7.10.2019